
Neues vom Vorstandstisch 

Vorstandsitzung von Rassekaninchen Schweiz vom 12. September 2014 im Campus Sursee 

- Das von Monika Wenger verfasste Protokoll der Sitzung vom 2. August 2014 wird einstimmig 

genehmigt.  

- Kassier Markus Durrer informiert über die prompten Zahlung der Jahresbeiträge durch die 

Kantonalverbände, steht doch nur noch ein Betrag aus.  

- Gemäss Aussagen von Markus Vogel ist die Fachtechnische Kommission weiterhin hauptsächlich mit 

dem Standard 15 beschäftigt.  

- Martin Haller hat seine Expertentätigkeit aufgegeben.  

- Da Chefexperte Markus Vogel an der Schweizerischen Rammlerschau in Sempach als OKP im Einsatz 

steht, ist sein Stellvertreter Urban Hamann für die Bewertung zuständig. Er ist gegenwärtig mit den 

im Vorfeld zu treffenden Einteilungsarbeiten beschäftigt.  

- Emil Buser erwartet nach der Ausschreibung in der Tierwelt lückenlose Meldungen der 

Ausstellungsorganisatoren, damit im Ausstellungskalender auf möglichst alle Anlässe hingewiesen 

werden kann.  

- Der gesamtschweizerische Anlass für Jugendmitglieder und deren Betreuer findet am 22/23. August 

2015 auf der Aelggialp statt. 

- Das Jugendlager findet vom 18. – 25. Juli 2015 in Randa statt.  

- Die Jugendmitglieder führen ihre Meisterschaft 2016 in Näfels unter dem Motto „tierisch - urchig – 

sportlich“ durch.  

- Die Nachwuchsbetreuertagung 2014 bot viel Platz für Erfahrungsaustausch. Ein Gast aus dem 

Schwingsport gewährte Einblick in die Nachwuchsförderung seiner Sportart.  

- Verschiedene Delegationen wurden bestimmt. 

- Eine Anfrage des Schweiz. Verband Belgisch-Riesenkaninchen-Züchter wird zur Kenntnis genommen 

und an die Fachtechnische Kommission weitergeleitet.  

- Dem Gesuch der Expertenvereinigung für finanzielle Unterstützung eines Werbestandes an der 

Schweizerischen Rammlerschau 2015 in Sempach wurde entsprochen.  

- Vom Schweiz. Tschechen- und Zwerg-Schecken-Züchterklub liegt ein Gesuch um Aufnahme des 

Farbenschlags Tschechische Schecke havanna in den Standard vor. Der Entscheid wird durch die POK 

2015 gefällt.  

- Die Arbeiten am Standard 2015 verlaufen gemäss Plan. Der Einband ist kreiert. Nun gilt es den 

Verkauf zu fördern. Bestellungen können bereits getätigt werden. Erwünscht sind 

Sammelbestellungen von Klubs und Vereinen. Es können auch Geschenkgutscheine erworben 

werden.  

- OKP Markus Vogel sieht der Rammlerschau 2015 positiv entgegen. Die Vorbereitungsarbeiten 

laufen auf Hochtouren. Die Anmeldeformulare und weitere Informationen sind auf der Homepage 

von Rassekaninchen Schweiz aufgeschaltet.  

- Das Beitrags- und Entschädigungsreglement wurde in zweiter Lesung behandelt.  



- Die Boxenlieferanten für die Rammlerschau 2015 werden von Peter Iseli besucht und erhalten 

Hinweise, wie die Boxen tierschutzkonform nachgerüstet werden können.  

- Für die Herbsttagung vom 13. September werden die letzten Vorbereitungen getroffen.  

- Die Sitzungsdaten für das Jahr 2015 werden festgelegt und die Pendenzenliste auf den neuesten 

Stand gebracht.  

- 20.10 Uhr schliesst Präsident Peter Iseli die konstruktiv verlaufene Sitzung.  

 


